



# 学校報「二中の木」



友愛 不屈 自主  
校訓

【学校教育目標】

自主・不屈・友愛の精神を身に付け、未来を創る生徒の育成

【目指す生徒の姿】

- ① 自主 (J) : 自分で考え判断し行動する生徒
- ② 不屈 (F) : どんな困難も、乗り越えようとする生徒
- ③ 友愛 (Y) : 思いやりの心をもち、互いを尊重する生徒

能代市立能代第二中学校 NO.2

令和7年4月25日(金)

文責：校長

## 栄冠めざし二中生躍動 ～能代山本春季総体～

19日(土)～20日(日)、能代山本春季総体が行われました。あいにくの天気、さらには、本校の選手の中には、インフルエンザ感染等によって出場できなかったり、体調不良で思うように力を発揮できなかったりした選手もいたのですが、それでも、今できることを精一杯やりとおしました。これからまた、6月の夏季総体に向けて力と技、併せて心を磨いてくれるものと信じています。引き続き、二中学生を応援してください。

なお、各競技の結果については、新聞等で報道されておりますし、保護者の皆様には、tet oruでお伝え済みです。



## ～PTA活動に、御理解とご協力をお願いします～

13日(日)、PTA授業参観、総会、学年・学級PTAを開催しました。多くの保護者の皆様に参加いただいたことに感謝申し上げます。

令和7年度PTA・体文後役員

### 【PTA】

会長	成田 圭一郎さん
副会長	若狭 幸徳さん
	鈴木 隆宏さん
	金子 亨さん
会計監査	工藤 忍さん
	門脇 亜里沙さん

### 【体育文化後援会】

会長	長岡 秀作さん
副会長	丹波 孝太さん
	田村 太陽さん
	工藤 亜希子さん
会計監査	飯坂 弘人さん
	大川 友香さん

総会の校長挨拶では、少し時間をいただいて、学校経営について、お願いを含めてお話させていただきました。次に掲載しますので、御理解と御協力ををお願いします。

☆PTAでの3年生授業の様子→



## ～PTA総会 校長の挨拶から抜粋～

本校が教育活動を通して目指すところは校訓、且つ生徒の目指す姿である「自主・不屈・友愛」の精神を身に付けて、自分やふるさと、社会の未来を創っていける人間を育てることです。今年度は「JFY推進プロジェクト」と名付けて進めることにしました。御家庭でも、機会あるごとに話題にさせていただくと大変ありがたいです。

3点お願いがあります。

### 1 「生活のきまり」について。

生徒会がリードして、全校生徒で創り上げています。この取り組みも、「自主」：自分たちで考え判断し行動するということにつながるものです。自分たちの生活を自分たちで考える、こういう活動を大事にしていきたいと考えています。ただ、自分で決めるということは、自分が責任をもつことだということを理解しなければなりません。

### 2 「スマートフォン、SNSの使い方に関すること」について。

正しい使い方についての指導は学校でも行いますが、使い方の管理については御家庭の責任でお願いします。これは、能代市内全ての学校に共通した方針です。誹謗中傷、夜遅くまでのゲーム、課金、不特定多数の相手とのつながりによる被害、いろいろ心配なことがあります。家庭での使い方について、お子さんと話をしてルールを決め、御家庭の責任でしっかり管理してください。

### 3 「学校と御家庭の信頼関係」について

中学校は、思春期の未熟な子どもたちの集団生活ですから、悩みを抱えたり、いろいろなトラブルが発生することは想定されますし、完全に防ぐことは困難だと思っています。何か生徒同士のトラブルや学校での指導に対する疑問等が発生した時に、御家庭ではお子さんの言うことを聞いて信じるはずですが、もちろん信じてあげてほしいのですが、学校からの説明や他の誰かが言うことにも耳を傾けてほしいのです。学校と御家庭の信頼関係のもとで、お子さんの成長を一緒に支えていきたいと思えます。

これから1年よろしくをお願いします。